

2017

Sa. 16.12.2017 Ausbildungstag „Ablauf eines Lawinenunfalls“

Bei Schneefall konnte uns von unseren Bergführern Hannes und Robert Trixl der komplette Ablauf eines Lawinenunfalls veranschaulicht werden. Vom Suchen bis zur Versorgung und den Abtransport des Verunglückten wurde alles durchgespielt. 15 eifrige Teilnehmer waren dabei.



Di. 26.12.2017 Eingehskitour Schwalbenwand, 2011 m

Vom Jetzbachgraben/Hintertal über Hochberghütte ging es auf den Gipfel. 16 Mitglieder nahmen bei bewölktem Wetter diese Tour auf sich. Bei der Abfahrt konnte der frische Pulverschnee genossen werden.



2018

So. 14.01.2018 Skitour Manlitzkogel, 2247 m (von Stuhlfelden)

Die Skitour auf den Manlitzkogel begeisterte 16 Teilnehmer. Es war einfach Genuß pur bei diesem herrlichen Wetter und bei dem traumhaften Pulverschnee.



Fr. 02.02.2018 Mondscheintour Burgeralm und Kleberkopf

Bei der Mondscheintour waren bei perfektem Pulverschnee und leicht verstecktem Mond 8 Teilnehmer auf dem Kleberkopf und anschließend beim Einkehrschwung auf der Burgeralm.

So. 11.02.2018 Skitour Kammerlinghorn

Das Kammerlinghorn wurde vom Hirschbichl aus von 11 Skitourengelern erklommen. Wunderschönes aber sehr kaltes Wetter und super Fernsicht rundeten den gelungenen Tag ab.



So. 16.02.2018 Mondscheinsprint Buchensteinwand

8 eifrige AV- Hochfilzen- Sprinter konnten beim alljährlich von der HG- Stoaberg veranstalteten Mondscheinsprint super Zeiten erreichen. Es war wieder eine Gaudi dabei zu sein.



So. 04.03.2018 Skitour in den Kalkkögeln – Hoher Burgstall, 2611 m

Los gings von ganz unten entlang der Piste zur Schlickeralm in den Talgrund und auf den Gipfel. Es war ein traumhaftes Wetter mit einem imposanten Gipfel. 16 Teilnehmer genossen den super Schnee und die nachträglich wohl verdiente Einkehr in der Hütte.



06-08.04.2018 Frühjahrsfahrt in die Silvretta

22 Teilnehmer und 5 Berg- und Tourenführer erlebten ein Skitourenwochenende in der Silvretta, das fast nicht mehr zu toppen war. Von Wetter, Schnee und Unterkunft waren alle begeistert. Das Kleine Seehorn, die Schneeglocke und Piz Buin konnten erklommen werden.



Fr. 20.04.-So. 22.04.2018 Skitourenwochenende Schwarzenberghütte

Beim Skitourenwochenende Schwarzenberghütte erlebten 27 begeisterte Skitourengeher-innen ein super Wochenende bei schönem Wetter und gutem Schnee – Gipfel: Bärenkopf, Wiesbachhorn, Bratschenkopf, Klockerin...wurden bestiegen.



Sa. 05.05.2018 Anklettern Wiesensee mit AV-Jugend

Trotz Verschiebung von Samstag auf Sonntag waren insgesamt ca. 30 Teilnehmer beim Anklettern am Wiesensee. Das Wetter war herrlich und auch beim Grillen und Spielen nachher war wieder eine „Riesen Gaudi“!

Sa. 23.06.2018 Sonnwendfeuerbrennen Marchant-Griessner Hochbrett

Das Feuerbrennen war wie die Jahre zuvor wieder aufgrund des Wetters sehr durchwachsen. Nichtsdestotrotz konnte der Gipfel erreicht werden und einige Feuer wurden auch angezündet.



So. 17.06.2018 Wilder Kaiser - Lärcheggspitze

Die Tour auf die Hintere Goinger Halt, Nordgrat wurde geändert auf Lärcheggspitze, es waren 5 Teilnehmer und 2 Betreuer bei gutem Wetter mit dabei – eine schöne Bergtour.

Fr. 06.07.-08.07.2018 Eisausbildung Taschachhaus (Pitztal)

Die Eisausbildung nahmen 11 Teilnehmer in Angriff – der erste Tag leider verregnet, am 2. Und 3. Tag war Ausbildung im Gletscherbruch und Tour auf die Hochvernagt wand mit 3400 m angesagt. Motivation, Stimmung und Bewirtung auf der Hütte waren top! Danke an unsere beiden Bergführer Robert und Hannes.



Fr. 20.-Sa 21.07.2018 Hochtour Wildgerlosspitze 3280 m und Reichenspitze 3303 m

19 Teilnehmer stellten sich der Herausforderung, am Freitag wurde alles gegeben, 1853 HM im Aufstieg auf die Reichenspitze. Das hatte es in sich aber es hat sich gelohnt alles in allem eine gewaltige Tour!! Der Abstieg erfolgte zur Plauener Hütte. Am Samstag erfolgte aufgrund der schlechten Wettervorhersage der Abstieg zum Bärenbad.



So. 29.07.2018 Bergmesse Steinkarkopf 2520 m (Schwarzenberghütte)

Eine kleine Abordnung von unserem Alpenverein zelebrierte die schön gestaltete Bergmesse am Steinkarkopf unweit von der Schwarzenberghütte.



So. 12.08.2018 Mountainbike Tour – Südliches Brixental

8 Radler nahmen bei der Bergradltour ins südliche Brixental teil. Schönes Wetter und eine traumhafte Strecke rundeten den tollen Tag ab.



Fr. 07. – So. 09.09.2018 Herbstbergfahrt in den Rosengarten (Dolomiten)

Trotz des am Freitag schlechten Wetters wurde die Herbstfahrt in den Rosengarten ein voller Erfolg. Es konnten die verschiedensten Gipfel bezwungen und wunderschöne Wanderungen durchgeführt werden. Danke an die Tourenführer die uns auch zum Teil zum Klettern bewegten.



Sa. 13.10.2018 Alfred Köck Gedächtniswerfen auf der Wiechenthaler Hütte

Bei schönem Wetter konnte eine starke Truppe den alljährlichen gemütlichen Jahresausklang mit den Saalfeldener Bergfreunden auf der Wiechenthaler feiern.



Sa. 03.11.2018 Jahreshauptversammlung, Kulturhaus Hochfilzen